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Alterações para as linhas Arariboia, Paquetá e Cocotá devem começar no dia 7. Agetransp notificou a CCR 

Barcas: mudança de horário adiada
A Agência Reguladora de 
Serviços Públicos Concedi-
dos de Transportes Aquaviá-
rios do Rio (Agetransp) noti-
ficou, nesta sexta-feira (27), 
a CCR Barcas sobre a decisão 
de alterar os horários das 
linhas Arariboia, Paquetá 
e Cocotá, que começariam 
nos dias 30 de dezembro 
e 1º de janeiro. Ao receber 
o ofício, a concessionária 
adiou as mudanças para o 
dia 7 de janeiro.

De acordo com a Age-
transp, a agência não foi 
oficialmente notificada so-
bre as alterações. A decisão 
do Conselho Diretor, então, 
será válida até que o órgão 
seja notificado para o cum-
primento da ação judicial 
que permite as alterações na 
grade, cujo processo tramita 
na 6ª Vara de Fazenda.

A CCR Barcas, por sua 
vez, confirmou o recebimen-
to do ofício que questiona a 
decisão judicial. Segundo a 
concessionária, “a decisão 
proferida pelo Juízo da 6ª 
vara da Fazenda Pública e 
confirmada pelo Tribunal 
de Justiça não gera dúvidas 
sobre a sua imediata apli-
cação”. A empresa ainda in-

formou que as medidas que 
serão implementadas foram 
acordadas por manifesta-
ções nos autos do processo 
entre a Secretaria de Estado 
de Transportes (Setrans), a 
Agência e a concessionária.

Diante da notificação da 
Agetransp, a CCR informou 
que levará o ocorrido ao Juízo 
onde o processo tramita, re-
querendo a intimação formal 
da Setrans e da Agência para 
o cumprimento da decisão.

“Em respeito aos seus 
usuários, ao Estado do Rio 
de Janeiro e à Agência Regu-
ladora, o período de comuni-
cação das referidas medidas 
será estendido até o dia 7 de 
janeiro”, manifestou a CCR.

Alex Ramos

A CCR Barcas tem realizado uma série de mudanças nos últimos dias e os usuários precisam ficar atentos ao utilizar o serviço

Integração na segunda-feira
Começou a valer nesta sex-
ta-feira (27) o desconto de 
R$ 4 na integração entre 
ônibus municipal e catama-
rã de Charitas. Após pagar 
a tarifa modal de R$ 4,05 
no ônibus, o usuário agora 
paga R$ 13,60 ao passar pela 
catraca da estação Chari-
tas. O desconto, subsidiado 
pela Prefeitura de Niterói, é 
resultado de uma parceria  
com o Governo do Estado. 
Na segunda-feira, dia 30, 
o benefício começa a valer 
também nas barcas, para 
quem segue da Praça XV, no 
Centro do Rio, para a Esta-
ção Arariboia, em Niterói. O 
passageiro que embarcar na 
Praça XV e fizer o transbordo 
para um ônibus municipal 
em Niterói, pagará apenas 
R$ 0,05 em vez dos R$ 4,05 
da tarifa básica.

Para o desconto entrar 
em vigor no sentido Ara-
riboia-Praça XV, ainda é 
necessário concluir o tra-
balho de homologação das 
catracas da Estação Ara-
riboia, o que já está sendo 
rea l izado pela empresa 
responsável pelo sistema 

e que deve estar concluído 
nos próximos dias.

“Esta é uma das medidas 
previstas no Plano de Mobi-
lidade Urbana Sustentável 
de Niterói, apresentado há 
um mês, e busca estimular 
a utilização do transporte 
público coletivo em Niterói. 
A integração tarifária tam-
bém impacta positivamente 
a população de cerca de 20 
mil pessoas que necessita se 
deslocar diariamente entre 
os modos de transporte 
municipal e intermunicipal, 
num momento em que o 
peso do transporte no orça-
mento familiar ultrapassa o 
da alimentação pela primei-
ra vez na história do país”, 
reforça o secretário muni-
cipal de Urbanismo e Mo-
bilidade, Renato Barandier. 
“É importante lembrarmos 
que o desconto no sistema 
aquaviário é não somente 
uma conquista histórica da 
Região Oceânica que utiliza 
o catamarã de Charitas, 
mas uma conquista de toda 
a população, em especial 
os trabalhadores de classe 
média e de menor renda”.

Bruno Eduardo Alves/ Prefeitura de Niterói

O prefeito Rodrigo Neves falou sobre os feitos de 2019 e os próximos passos da sua gestão na Prefeitura de Niterói

Em 2020, Município planeja investimento recorde em áreas como saúde, educação, mobilidade, infraestrutura e segurança

Prefeitura fecha ano com superávit
A Prefeitura de Niterói registrou 
um superávit de R$ 470 milhões 
em 2019. O anúncio foi feito pelo 
prefeito Rodrigo Neves durante 
o 14º Encontro de Gestores nesta 
sexta-feira. No evento, secretá-
rios municipais e presidentes 
de empresas públicas de Niterói 
apresentaram o balanço das 184 
metas de 2019. Ao todo, foram 
cumpridos aproximadamente 
80%. Também foram apresen-
tadas as metas para 2020.

“Este ano mostramos uma 
capacidade de superação da 
equipe incomum. Ninguém 
imaginou que acabaríamos 
2019 da forma que estamos 
terminando”, disse o prefeito. 
“Nossas contas de 2018 foram 
aprovadas por unanimidade 
pelo TCE, tivemos um relató-
rio muito positivo com nota 
brAAA da agência de classifi-
cação de risco internacional 
Standard&Poor’s Global Ra-
tings, que ressaltou pontos 
relacionados ao meu retorno 
à Prefeitura e reconheceu que 
isso trouxe estabilidade. Isso é 
muito importante para atrair 
investimentos privados para 
Niterói. Alcançamos, ainda, 
um dos maiores superávits da 
história, com R$ 470 milhões e 

atingimos os menores índices 
de criminalidade nos últimos 
20 anos na cidade. Se não ti-
véssemos feito o que fizemos 
na área da segurança, Niterói 
estaria numa situação similar à 
de outros municípios do entor-
no. A administração da cidade 
contrasta com todas as outras”.

O prefeito reforçou ainda 
que em 2020 haverá um in-
cremento dos investimentos 
em diversas áreas da adminis-

tração. Em 2019, a Prefeitura 
investiu R$ 266 milhões. Para 
2020, a previsão que consta na 
proposta de Lei Orçamentária 
Anual é de R$ 495 milhões, um 
crescimento de 84%.

“Até 2012, a administração 
municipal costumava investir 
cerca de R$ 30 milhões ao ano 
na cidade. Em sete anos de 
governo, a nossa média anual 
de investimentos foi de 180 
milhões. Construímos em dois 

tas, nos serviços de zeladoria e 
também na cultura”.

Rodrigo Neves lembrou, 
ainda, que a partir dos investi-
mentos feitos na segurança pú-
blica, por exemplo, o niteroien-
se, hoje, paga valores menores 
nos seguros de automóveis e de 
estabelecimentos comerciais 
em função da redução dos ín-
dices de criminalidade.

“Agora, conseguimos re-
duzir também os impostos 
municipais, com a criação do 
programa Bom Pagador que 
garantirá redução de 13% no 
IPTU para aqueles que qui-
tarem em dia seus impostos. 
Isso só é possível com uma 
administração competente e 
criteriosa, fruto do trabalho de 
uma equipe realmente com-
prometida com a população”, 
afirmou. “Em 2020, com os 
investimentos que faremos, o 
cidadão pagará menos impos-
tos e receberá mais serviços 
da Prefeitura”.

Metas de 2020 - Rodrigo Neves 
disse que entre as diversas in-
tervenções na cidade no ano 
que vem, quer destacar uma 
região e uma área para dar 
atenção especial.

anos um túnel que há décadas 
não saía do projeto e, agora, 
estamos trabalhando na Ave-
nida Marquês do Paraná, uma 
obra que impactará positiva-
mente a mobilidade urbana, 
tanto ou mais que o túnel 
Charitas-Cafubá. Entregamos 
a TransOceânica, investimos 
pesado na Educação que hoje 
é uma das mais bem avaliadas 
do estado. Trabalhamos em 
obras de contenção de encos-

“Precisamos retomar com 
força investimentos em in-
fraestrutura na Região Oceâ-
nica e consolidar a região 
como um vetor de desenvolvi-
mento da cidade”, disse Rodri-
go Neves. “A Região Oceânica 
é uma prioridade para 2020. 
Vamos investir quase R$ 500 
milhões na região, tirar os 
projetos do papel”.

Entre os projetos anuncia-
dos durante o encontro de ges-
tores municipais, para execu-
ção em 2020, estão as obras do 
Hospital Carlos Tortelly, a ins-
talação do Centro de Imagens 
e a universalização do Médico 
de Família; o plano municipal 
de saneamento; a criação do 
Procon municipal; nova frota 
para a Clin; entrega do Mercado 
Municipal; inauguração de dois 
centros culturais na Zona Norte 
da cidade; construção de novas 
unidades de educação como as 
escolas Fagundes Varella e Ca-
pim Melado; instalação de mais 
um restaurante popular, desta 
vez, na Zona Norte; extensão 
do Niterói Presente para a 
Região Oceânica, que também 
terá programa de saneamento 
e pavimentação, entre outros 
investimentos.

Câmara aprova Orçamento 
para 2020 e entra em recesso
Em sessão extraordinária, 
realizada nesta sexta-fei-
ra (27), foi aprovada, por 
13 votos “sim’ e dois votos 
“não”, do vereador Paulo 
Eduardo Gomes (PSOL) e do 
vereador Renatinho do PSOL 
(PSOL), a Mensagem-Execu-
tiva 26/2019, que encaminha 
a Lei Orçamentária Anual 
(LOA) para o exercício finan-
ceiro de 2020.

A LOA recebeu 507 emen-
das propostas por vereadores 
e comissões permanentes 
da Casa e estima as receitas 
em R$ 3.612.034.093,07 (três 
bilhões, seiscentos e doze 
milhões, trinta e quatro mil, 
noventa e três reais e sete 
centavos). Do total de emen-

das 232 foram aprovadas e 
275 rejeitadas. Rodrigo Fa-
rah (MDB) teve 99 emendas 
aproveitadas; seguido de 
Leonardo Giordano (PCdoB), 
com 31; e de Bruno Lessa 
(PSDB), com 20. A bancada 
do PSOL, formada pelos ve-
readores Paulo Eduardo Go-
mes e Renatinho, conseguiu 
aprovar 19, mesmo número 
de aprovações de Ricardo 
Evangelista (Republicanos).

A sessão extraordinária 
desta sexta também apro-
vou, em segunda discus-
são, o Projeto de Resolu-
ção 15/2019, que trata do 
Orçamento da Câmara de 
Vereadores para o exercício 
de 2020, de autoria da Mesa 

Diretora. A matéria recebeu 
três emendas aditivas da 
Comissão de Fiscalização 
Financeira, Controle e Or-
çamento. O vereador Carlos 
Macedo (Patriota), que pre-
side a Comissão, explicou 
que as emendas têm como 
objetivo “adequar o orça-
mento a modernização da 
gestão e de pessoal, com o 
plano de cargos, carreiras e 
salários dos servidores, in-
centivo as aposentadorias, 
elaboração de um concurso 
público e descentralização 
orçamentária dos gabinetes”. 
A matéria foi aprovada por 
unanimidade entre os 17 
presentes que fizeram uso do 
voto. O total do orçamento 

para o ano ficou em R$ 78 
milhões.

A partir de hoje a Câmara 
entra em recesso e só retorna 
em 15 de fevereiro de 2020. 
Nesse período não são reali-
zadas sessões plenárias, mas 
o expediente interno nos 
departamentos, gabinetes 
e atendimento ao público 
segue normalmente.

Todas as matérias apro-
vadas hoje, com seus anexos 
e emendas, placar de vota-
ção e quem votou contra 
ou a favor, podem ser con-
sultadas acessando o site 
oficial do Poder Legislativo, 
no endereço www.camara-
niteroi.rj.gov.br clicando no 
ícone “legislativo”.

A estimativa das receitas para o próximo ano é de R$ 3.612.034.093,07


